

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan analisa data dan pembahasan yang sudah di uraikan pada bab IV, maka kesimpulan yang dapat diperoleh yaitu sebagai berikut:

pada film ini yaitu menekankan pentingnya kejujuran dalam hubungan cinta. Kejujuran adalah nilai yang universal diakui dalam banyak budaya dan keyakinan. Pesan tentang pentingnya berkomunikasi dengan jujur dan tidak menyembunyikan hal-hal penting dapat menjadi inspirasi untuk menghargai nilai kejujuran dalam hubungan interpersonal dan film ini menyoroti pentingnya menghargai waktu dan memanfaatkannya dengan baik. Nilai penghargaan waktu dapat melintasi batasan agama dan budaya, mengingat waktu sebagai aset berharga yang harus dimanfaatkan dengan bijak dalam hubungan dan kewajiban sehari-hari. Dan adapun makna dari pesan moral yang dapat di simpulkan dari film ini yaitu:

1. Pesan Moral

Terdapat pandangan dan ajaran dalam agama islam yang menekankan pentingnya sholat subuh dalam membentuk kehidupan yang lebih baik. Dalam konteks ini, ada beberapa analogi atau perbandingan yang dapat dibuat antara mengutamakan Sholat Subuh dengan cerminan hidup. Terdapat 3 poin kandungan pesan moral dalam mengutamakan sholat subuh sebagai cerminan hidup diantaranya yaitu: kedisiplinan dan kepatuhan: sholat subuh adalah sholat pertama bagi dipagi hari, yang menuntun kedisiplinan dan kepatuhan untuk bangun pada waktu yang tepat dan melaksanakan ibadah. Hal ini dapat mencerminkan kedisiplinan dan kepatuhan dalam menjalani kehidupan sehari-hari. Dengan mengutamakan sholat subuh, seseorang menunjukkan kemampuannya untuk mengatur waktu dan melakukan tugas-tugas penting secara teratur, yang bisa mencerminkan sifat disiplin dan patuh dalam hidup, prioritas dan fokus: dalam mengutamakan sholat subuh, seseorang menempatkan ibadah sebagai prioritas utama di awal hari. Ini bisa mencerminkan pentingnya menetapkan prioritas yang tepat dalam

hidup. Dengan memberikan waktu dan perhatian yang cukup untuk ibadah, seseorang menunjukkan fokus pada hubungan dengan tuhan dan membangun pondasi spiritual yang kuat, yang dapat mempengaruhi cara mereka menjalani kehidupan sehari-hari dan mengambil keputusan, ketenangan dan refleksi: sholat subuh dilakukan pada saat ketenangan dan keheningan pagi hari, yang dapat memberikan kesempatan untuk merenung, berintrospeksi, dan berkomunikasi dengan tuhan. Melalui sholat subuh, seseorang dapat menciptakan ruang untuk menenangkan pikiran, mengoreksi kesalahan, dan mengevaluasi tujuan hidup mereka. Dalam hal ini, mengutamakan sholat subuh bisa menjadi cerminan sikap reflektif dan pencarian kedamaian dalam menjalani hidup.

5.2. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan pengamatan, ada beberapa saran yang peneliti anggap perlu yaitu sebagai berikut:

Pesan moral yang terkandung dalam film cinta subuh dapat dijadikan pembelajaran yang bisa diterapkan dalam kehidupan sehari-hari dalam masyarakat.

Untuk peneliti selanjutnya, disarankan untuk mencari makna film yang berbeda dari yang sudah ada dalam penelitian ini.